

かしわぎだより

令和6年5月 柏木保育園

新年度が始まり、約1ヶ月が過ぎました。4月は特に未満児クラスに於いて、新しい環境に不安を覚え、泣き声も聞かれていましたが、今ではそれが笑い声に変わりつつ、少しずつ慣れてきた様子がうかがえます。以上児クラスでは散歩や戸外遊びで身体を十分に動かしたり、虫探しや砂遊びなどを楽しんでいます。

気温差がある毎日が続き、時期的にもそろそろ疲れが出てくる頃ですので、引き続き衣服調節をまめに行い、ひとりひとりの体調を見ながら健康に過ごせるよう環境を整えていきたいと思います。

また、コロナウイルスが5類感染症へと移行しましたので、コロナ禍では中止や人数の制限を余儀なくされた行事の参加方法などを見直し、今後も子どもを中心とした保育を大切にしていきたいと考えております。ここ数年、子どもたちと職員で行ってきた「かしわぎキッズまつり」は、今年度はコロナ禍前の名称「かしわぎまつり」に戻し、親子参加での開催を予定しています。職員間で話し合いを重ね、親子で楽しめるように準備を進めていきたいと思います。



5月の行事予定

16日(木) 誕生会 21日(火) 内科健診 25日(土) 布団乾燥

28日(火) 懇談会・おやつ参観(すみれ組)

29日(水) 懇談会・おやつ参観(すずらん組)

30日(木) 懇談会(ひまわり組)

6月の行事予定

4日(火) 懇談会(さくら組)

5日(水) 懇談会(ちゅうりっぷ組)

11日(火) わらべうた(ちゅうりっぷ・さくら組)

12日(水) わらべうた(たんぽぽ・ひまわり組)

14日(金) 歯科検診

20日(木) 誕生会

25日(火) 懇談会・おやつ参観(たんぽぽ組)

26日(水) 懇談会・おやつ参観(つくし組)



・父母の会会費を5月29日(水)と30日(木)に集金します。後日おたよりと集金袋を配布します。時間は7:30~18:00までとなりますので、この時間に事務室に持ってきてください。半年分もしくは1年分まとめて納めるようご協力お願いいたします。

☆入園式がありました☆

今年度は、在園児代表として数年ぶりに、年長児クラス(ひまわり組)の子どもたちが入園式に出席しました。初めての保育園にドキドキしていた新入園児のお友だちを見て、年長児も少し緊張しているように見えましたが、歓迎の言葉と歌をしっかり披露することができました。子どもたちの明るく元気な声は、入園式を保育園らしい雰囲気に包みこんでくれました。式の最中も優しいまなざしで小さい子たちを見守る年長児の姿があり、とても頼もしく感じました。

クラス懇談会(顔合わせ)では担任が直接保護者の皆さんの顔を見ながら、クラス方針等をお伝えすることができました。お忙しい中たくさんの方がご参加くださり、ありがとうございました。

○園庭開放しています○

- ·平日 10:00~16:00
- ・インターフォンを鳴らして事務室にお声がけ下さい。初めての方には名札を作成してお渡しします。
- ・お帰りの際は名札を事務室にお戻し下さい。
- ・行事によっては利用できない日もありますので、ご了承ください。

○見学を随時受け付けております○

- ・平日10:00からのご案内となります。事前に電話を入れて頂き、見学の日にちを決めます。
- ・車でお越しの方は、保育園の駐車場がありますので、申し込みの際にお伝えください。
- ※不明なことがありましたら、お気軽にお問い合わせください。

TEL 022-275-2525



最近の子どもたちの様子を担任の先生に聞いてみました!!

≪つくし組≫

保育園での生活に少しずつ慣れてきて、かわいい笑顔が見られるようになってきました。 季節の歌を歌うと、じーっと担任の顔を見たり、歌声を聴いている子どもたちです。

≪すみれ組≫

新しいお友だち9名をお迎えし、10名でスタートしました。初めてお家の方と離れて過ごすことで泣いていた子どもたちも、今ではたくさんの笑顔を見せてくれています。おやつと給食の時間が大好きなすみれさんで、毎日モリモリうれしそうに食べています。

≪すずらん組≫

新しい環境にも慣れて、進級児6名、新入園児2名で賑やかに過ごしています。絵本を見たり手遊びをすることが大好き、園庭で歩いたりボールを追いかけることも大好きな元気なすずらん組です。

≪たんぽぽ組≫

たんぽぽ組での生活に最初は緊張や不安な様子もありましたが、だんだんと慣れてきて、少しずつ自分らしさや甘えも出せるようになってきました。戸外遊びが大好きなクラスで、晴れの日には外に出て、コンビカーや追いかけっこで身体を動かしたり、虫探しや砂遊びを楽しんでいる毎日です。

≪ちゅうりっぷ組≫

ちゅうりっぷ組になり、これまでよりもさらにパワーアップした子どもたちです。毎日園庭でたくさん走り回ったり、ダンゴムシやアリ探しに夢中です。着替えや身の回りのことの取り組みを、保育士に手伝ってもらったり、自分で行ったりと頑張っています。いつも笑い声が絶えず、賑やかに過ごしています。

≪さくら組≫

友だちと一緒に鬼ごっこをしたり散歩に出かけたりと、元気いっぱい過ごしています。 色々な事に挑戦していく子どもたちの姿を 見守りながら、これから楽しい日々を過ご していきたいと思います。

≪ひまわり組≫

年長クラスになり、うれしい気持ちでいっぱいの子どもたち!今年から始めた毎朝の体操も、体操の先生として前に出てはりきって踊っています。「今日は何する?」と毎日キラキラした目で聞いてきては、 色々な活動を楽しんでいるひまわりさんです。

おねがい

・日が長くなってきましたが、思わぬけがや事故につながる可能性もありますので、お迎えの後は園庭で遊んだりフェンスを伝って歩いたりせず、速やかにお帰り下さるようお願いいたします。